

Expuso en el VII Seminario de Ética en el Gerenciamiento de la Salud en el Vaticano La emoción de Cecilia Bolocco tras contarle al Papa sobre Fundación Care: "Me dijo que continúe con ello"

La presidenta y fundadora de la entidad que apoya el acceso a tratamientos contra el cáncer comenta su encuentro con Francisco y valora los acuerdos conseguidos para seguir avanzando.

MAX CHÁVEZ

"Hoy nadie se salva solo". Así comenzó Cecilia Bolocco, fundadora y presidenta de Fundación Care, su exposición en el VII Seminario de Ética en el Gerenciamiento de la Salud que se realiza en la Ciudad del Vaticano, donde participan líderes y expertos del sector, funcionarios gubernamentales, directivos de hospitales y clínicas, investigadores, académicos y emprendedores, tanto de Europa como de Latinoamérica.

La frase con la que abrió la presidenta de la entidad que trabaja en apoyo de los pacientes con cáncer remite a una cita de una de las encíclicas del Papa Francisco, con quien se reunió en una audiencia en conjunto con los demás expositores del evento, durante la mañana de ayer.

En conversación con "El Mercurio", Bolocco valora la disposición del jefe de la Iglesia Católica: "Lo vi haciendo un esfuerzo por recibirnos, porque él canceló un viaje que tenía y está enfermo, con una infección pulmonar. Pero nos saludó uno por uno".

"Lo que me emocionó mucho es que cuando él entró a la sala e iba como en la mitad del salón, éramos cerca de 70 personas, me miró y sonrió. Él era bastante cercano a Carlos (Memem), y cuando asumió como Papa, Carlos le mandó una carta felicitándolo. El Papa le contestó de forma sumamente cariñosa. Pero yo jamás pensé que sabría quién soy yo, porque yo nunca había estado con él", cuenta emocionada.

Cuando la Miss Universo 1987 tuvo un momento para hablar directamente con Francisco y le contó el objetivo de la fundación, que es lograr que todos los pacientes oncológicos accedan a un pronto diagnóstico y a los mejores tratamientos disponibles en el mundo, recuerda que el Sumo Pontífice le respondió: "Yo lo sé, continúe con ello".

Bolocco confiesa que enseguida le contó que "todo esto nació por el caso de mi hijo Máximo, y entonces me pregunta: '¿Cómo está el chico?'. Y yo le dije que está fantástico".

Justo antes de irse, añade, ella tenía en su mano izquierda dos rosarios: "Uno que me regaló el Papa Juan Pablo II después de ganar el Miss Universo, y otro que le compré a Máximo, y él me agarró la mano y sin que le pi-



VISITA.— Ayer en la mañana, Cecilia Bolocco fue recibida por el Papa Francisco en una audiencia privada, junto a los demás expositores del evento. Ella le mostró una foto de la Inmaculada Concepción del cerro San Cristóbal cuando fue iluminada de rosado.

“Hemos conseguido maravillosos acuerdos para realizar campañas, por ejemplo, para difusión de los síntomas del cáncer infantil, porque lo que yo quiero es que estén presentes en afiches en todos los rincones de la atención primaria del país y en cada escuela pública”.

“Estamos viendo nuevas alternativas para aportar más asistencia, ya no solo orientación médica y administrativa, sino que entregar alternativas a la recuperación que en el sistema no las encuentras”.

CECILIA BOLOCCO
 PRESIDENTA Y FUNDADORA DE FUNDACIÓN CARE

diera nada, hizo la señal de la cruz, cerró sus ojos y sentí su intención, su amor y bendición por lo que estamos haciendo. Cuando ya me iba, me dijo: 'Muchos cariños al chico'".

Acuerdos internacionales

Si bien el seminario se extendió por toda esta semana, la exposición de la Fundación Care se produjo durante el

primer día de actividades, el 27 de noviembre, día en que coincidentemente se cumplían cinco años del momento en que a ella le dieron "ese fatídico diagnóstico de mi hijo Máximo. El 27 de noviembre de 2018, me dijeron que mi hijo tenía cáncer y que le quedaban dos años de vida, y que si sobrevivía, quedaría con importantes secuelas", revela la fundadora.

Durante la presentación, contó el

caso de su hijo y cómo esto ha motivado el crecimiento de la fundación, que aboga desde hace más de tres años por mejorar el acceso a información y tratamiento de pacientes oncológicos.

"Me permití contar esto porque para mí era importante. Cumplir cinco años en el mundo del cáncer es una fecha importante, cuando un paciente cruza esa frontera, se le considera sobreviviente de cáncer", dice Bolocco.

Y según adelanta desde Italia, el trabajo de la fundación ha tenido un gran recibimiento: "Hemos conseguido maravillosos acuerdos para realizar campañas, por ejemplo, para realizar difusión de los síntomas del cáncer infantil, porque lo que yo quiero es que estén presentes en afiches en todos los rincones de la atención primaria del país y en cada escuela pública".

No es todo, dice Bolocco: "Estamos viendo nuevas alternativas para aportar más asistencia, ya no solo orientación médica y administrativa, sino que entregar alternativas a la recuperación que en el sistema no las encuentras. Y muchas otras cosas que no quiero adelantar (...). Hemos tirado líneas en proyectos que me tienen muy entusiasmada".